

Vorhang auf – die Weltpremiere des neuen Škoda Enyaq iV

Škoda präsentiert in Prag mit dem Enyaq iV sein wichtigstes Modell des Jahres erstmals der Weltöffentlichkeit. Das neue Flaggschiff der Škoda-Palette basiert als erstes Serienmodell des Herstellers auf dem Modularelektrifizierungsbaukasten aus dem Volkswagen-Konzern.



Gemeinsam mit Ehrengästen und Journalisten hat Škoda in den vergangenen Tagen in Prag die Weltpremiere seines neuen, rein batterieelektrischen Flaggschiffs gefeiert. Für die passende musikalische Begleitung rund um den ersten Auftritt des Škoda Enyaq iV vor internationalem Publikum sorgte die Rockband ‚Inhaler‘. Dank eines neuen Premierenformats mit virtuellem Showroom und Live-Studio hatten die Zuschauer auch online die Möglichkeit, das Event hautnah mitzuverfolgen.

Quelle: skoda.de



© 1991 EngelDesign

... in uns weckt jedes Auto pure Emotionen.

Kontakt | Impressum